



Dienstag, 28. Mai 2013

An den Bürgermeister der Stadt Varel,
Herrn Gerd-Christian Wagner

Betrifft: Kunst auf dem Weg in die Innenstadt.

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Wagner,

nach der Entscheidung, Famila auf der Schützenwiese auszubauen, haben wir mit Interesse verfolgt, wie denn nun der Weg zwischen Famila und der Innenstadt ausgestaltet werden soll, wie es uns seinerzeit von der Bünting AG versprochen wurde. Zwischen allen Beteiligten herrschte von vornherein die gemeinsam vertretene Auffassung, dass die Verbindung zur Innenstadt mit einem besonderen Akzent betont werden sollte. Es ist uns wichtig, dass die Besucher beziehungsweise die Kunden sich auf der Achse Famila/Innenstadt problemlos orientieren können, damit ein reger Publikumsverkehr stattfinden kann.

Wir haben uns mit den im Auftrag der Bünting AG vorgelegten Entwürfen des Künstlers Michael Fischer Art aus Leipzig eingehend beschäftigt und sind zu dem Schluss gekommen, dass seine Figuren in der Art der Gestaltung und der vorgesehenen Positionen ihrer Aufstellung am Weg eine vorzügliche Möglichkeit sein könnten, das Interesse unserer Vareler Bürger aber auch von Besuchern aus der weiteren Umgebung für unsere Stadt Varel neu zu beleben.

Wir unterstützen das vorgestellte Projekt und möchten Sie bitten, unsere Position bei den anstehenden Entscheidungen im Ausschuss und im Rat noch einmal deutlich zu betonen.

In der Hoffnung und der Erwartung, dass sie unsere Initiative fördern und unterstützen werden, bin ich mit freundlichen Grüßen Ihr

Eckhard Klein
(1. Vorsitzender)